



週刊 防衛副大臣 おにき 誠



ベトナム国防次官と 会談

ホアン・スアン・チェン ベトナム国防次官兼副大臣と会談しました。日本の防衛副大臣は自衛隊ではfour star☆☆☆☆ですが、ベトナムの国防次官は陸軍上将だそうです。発言の活発さもあり、チェン次官はASEANの国防次官会議の中でも一目置かれる存在と聞いています。

本当は今年1月に私がベトナムを訪問する予定だったのですが、能登半島地震の対応のため中止になっていました。この日の会談では、日本ベトナム間の防衛協力についてかなり幅広く意見交換を行いました。これからの日越防衛交流に大きな手応えを感じる会談となりました。



2024 早春のつどい

～日本の将来のために今、必要なこと～

このたび4年ぶりに早春のつどいを開催させていただきます。

政治が国民の信頼を失っている中ではありますが、当選同期の小林鷹之衆議院議員（初代経済安全保障担当大臣）をゲストに招き、「日本の将来のために今、必要な事」というテーマで政治改革や日本の課題解決について大いに語り合います。

ご多用中とは存じますが、心よりご参加をお待ちしております。

🌸 2024 早春のつどい 🌸

日時：令和6年2月18日（日）14:00～

会場：エルガーラホール8階「大ホール」

福岡市中央区天神1-4-2

参加費：無料

お子様連れでのご参加も大歓迎です👉

事前申し込みは不要ですので、皆様お問い合わせの上是非お越しくださいませ。

